

Han fallecido hasta ahora 492 personas por el coronavirus



Beijing, 5 feb (RHC) La cifra de víctimas mortales del coronavirus (2019-nCoV) ascendió a 492, contando las muertes registradas en China continental, un paciente en Hong Kong y otro ciudadano chino que falleció en Filipinas, informaron este martes medios locales.

En la provincia de Hubei (centro de China), donde se originó el brote del coronavirus, el número de fallecidos aumentó 479, informaron las autoridades locales esta jornada, cuando se reportaron 65 nuevos decesos a causa de la enfermedad, refiere Telesur.

En ese territorio notificaron 3.256 nuevos casos de personas infectadas, incrementando el número total a 16.678 en la provincia y más de 24.300 a nivel mundial, de los cuales 182 se localizan fuera del país donde comenzó el brote.

En tanto, 520 pacientes recibieron el alta médica en Hubei, elevando la cifra total a 892 recuperaciones, aunque expertos en salud advierten sobre el riesgo de reinfección para los recuperados.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha declarado que el virus, similar al de la gripe, representa una emergencia mundial, aunque la directora mundial de preparación para riesgos infecciosos de esa entidad, Sylvie Briand, aseguró que "actualmente no estamos ante una pandemia".

En China se activó el estado de emergencia de nivel 1 en 31 provincias, regiones autónomas y municipios, mientras en Wuhan, epicentro del brote, los centros médicos se encuentran desbordados.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/213668-han-fallecido-hasta-ahora-492-personas-por-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba